

③

l'état doit être nettoyé du cancer des hauts fonctionnaires qui se sont accaparé l'ensemble du spectre politique et décisionnel.

Ils doivent étre relogés là où ils sont utiles et pour les tâches pour lesquelles l'argent public les a financé pour leurs études, le précaire, et surtout ne jamais en sortir.

Tous ne sont en aucun cas chargés de convictions mais animés de pouvoir, d'enrichissement et de carrières.

La politique doit étre constituée par des Femmes et des Hommes investis de compétences et incorrumpibles aux services du Peuple et de la Nation à l'opposé des premiers. Tous perdus des globalistes qui nous ont promis paix de commerce et gloire d'au moins trente ans, depuis le député du Général de Gaulle.

Les Gens d'Armes vont avoir un rôle à jouer dans l'époque sombre qui affile.

Où que ce soit qui prétend étre le premier de l'ordre de notre Nation n'est en fait que son fossoyeur dont il a accompli à merveille la feuille de route imposée par ses maîtres Globalistes, et ne restera devant aucun sacrifice !

La France et son Peuple sont en péril et cette fois l'ennemi est de l'intérieur !

Puissions espérer un événement massif et faire appeler à ceux qui ont juré de Protéger la Nation France et Non un régime politique devenu totalitaire, afin d'en éviter l'échec certain (une guerre civile) dont les vainqueurs ne seraient qu'au contraire que ceux qui nous y auraient conduits.

Il va étre nécessaire de retirer le cancer de façon chirurgicale, afin de protéger notre Nation et